

LA TARDE

Año XXVI

Diario republicano

Número 6.920

DIRECTOR:

J. LÓPEZ BARNÉS

REDACCIÓN:

AVENIDA DE LA ESTACIÓN

Lorca, Martes 15 Mayo 1934



No arrincone su receptor miniatura por su defectuoso funcionamiento, porque tenga alguna avería o porque están sus válvulas fundidas.

Entregúelo a cualquiera de los Representantes Oficiales Philips y, funcionando o no, le abonarán por él 100 pesetas, facilitándole a cambio un novísimo receptor Philips a «Superinductancia» 834 para ondas cortas y largas, con el que podrá Vd. disfrutar de la radio con absoluta seguridad, con un gasto ínfimo de corriente y lejos del temor de que el receptor deje de funcionar o se fundan sus válvulas. Es un producto Philips y está garantizado.



PHILIPS, A "SUPERINDUCTANCIA"
ONDAS CORTAS Y LARGAS

Representación oficial: Ferretería de Segura, Canalejas 31.
Teléfono 153 R.—LORCA. VENTA A PLAZOS

Camino adelante

LA JUSTICIA ES UNA

Al Sr. Rodríguez Soriano

Tenemos a la vista un periódico de Murcia, en el cual aparece un telegrama puesto desde Murcia dando cuenta de la suspensión del Alcalde de Lorca, por no abonar éste a los médicos titulares los sueldos que les adeuda el Ayuntamiento. Así, afirma el telegrama, se lo ha comunicado el señor Gobernador al Ministro de la Gobernación, añadiendo que una comisión de concejales y el nuevo Alcalde de esta ciudad han visitado al Gobernador para manifestarle la situación precaria de este Ayuntamiento.

La lectura del telegrama en cuestión nos obliga a hacer determinadas consideraciones sobre las causas que han motivado esa suspensión a nuestro juicio, completamente inmotivada; más aún, incomprensible y fuera de toda norma de justicia.

Es el Sr. Rodríguez Soriano

no persona de nuestra estimación.

Tenemos un alto concepto de sus aptitudes; lo juzgamos, sin reservas de ningún género, como un buen republicano; pero sinceramente hablando, estimado correligionario, su gestión en este punto concreto, como primera autoridad gubernativa de la provincia, nos ha sumido en la perplejidad.

Conoce el señor Rodríguez Soriano la situación harto lamentable que atraviesa Lorca y por tanto su Ayuntamiento; sabe que en circunstancias tan dolorosas para un país como las que viene sufriendo éste, la prudencia y el tacto de un Alcalde, pueden evitar muchos conflictos sociales que agravarían en grado sumo el estado inquitante en que vivimos; sabe además que el Alcalde suspendido ha abonado en un

corto plazo cinco meses a los señores médicos, del total de mensualidades que el Ayuntamiento les adeuda. Y, cuando todo esto es cierto y no ignorado por el señor Rodríguez Soriano, hombre comprensivo, de claro talento y gran experiencia, mucho ha de extrañarnos que el señor Gobernador Civil, apele a recursos que están en pugna con lo razonable y con lo justo.

La Administración municipal en España es deficientísima, porque aparte de otras muchas causas, es la esencial que la Hacienda municipal no existe: la enteraron con la abolición de la antigua ley de Consumos, la más justa y equitativa que ha podido existir. Con ella no había medio, no había manera de eludir el tributo a la Hacienda municipal, pero como cada cual pagaba estrictamente lo que consumía, no se podía ejercer el abuso, ni poner en práctica la arbitrariedad.

Existe aun en vigor al cabo de tres años de régimen republicano, aquel Estatuto municipal verdadero engendro de la Dictadura que obliga despóticamente a los Ayuntamientos a sostener presupuestos en pugna completa con su capacidad económica y, pretender que un cuerpo sostenga una carga cien veces mayor a las fuerzas de que está dotado es pretender un absurdo, un imposible; que sólo puede existir en la cabeza de los mateos. —Llaman mateos, Sr. Gobernador, en este pueblo mío, a los tontos ambiciosos que todo lo convierten en sustancia nutritiva. Es, que aquí se cala pronto a las gentes y hay un acierto asombroso en eso de los apodos o sobrenombres.

¿Pero es que usted no conoce a los mateos de por acá, señor Rodríguez Soriano? Indudablemente debe conocerlos y quizás más de lo que yo me figuro, en cuyo caso su perspicacia habrá comprendido que, aun cuando se titulen republicanos no son más que mateos, porque es viejo aquello de que cada cual es lo que es, y no lo que dice o pretende ser.

“LA VALENCIANA”

En esta acreditada zapatería se han recibido varios modelos de Sandalias muy bonitos y un extenso surtido en zapatos para la primera Comunión en colores Blanco, Rosa y Azul. — Precioso Zapato playero para Señoras, Caballeros y Niños, de las mejores Marcas, a precios baratísimos.

Antes de hacer vuestras compras visitar
LA VALENCIANA, calle de Zorrilla

Dr. Angel Martín Fernández

Garganta-Nariz-Oídos

Consulta de 10 a 1
Teléfono 2013

Plaza de Chacón, 16 y 18
MURCIA

Quede sentado mi respetable amigo, que la suspensión del Alcalde de Lorca me parece una tremenda injusticia dadas las causas que la ocasionan. Usted sabe como yo que lo es y pensar lo contrario sería hacerle un disfavor. Pero permítame que lamente que republicanos como usted, arañe las cuerdas del viejo violón de las conveniencias políticas por mateo más o menos, máxime cuando tampoco entran en libra.

¿Qué quiere usted, Sr. Rodríguez Soriano! Este viejo compañero suyo en lides periodísticas, por rendir siempre culto a la justicia, anduvo siempre solo por el mundo; mi única compañía, fué una linterna.

JUAN DEL PUEBLO

Cámara de Comercio e Industria

Este organismo tomó el acuerdo, en su última sesión de gestinar de las Autoridades pongan los medios convenientes para acabar con la competencia ilícita de que es objeto el comercio local, por ambulantes casas forasteras, comisionistas etc., para lo que conjuntamente con otra comisión del Círculo Mercantil visitó al Sr. Alcalde, que le prometió atender sus justas peticiones y a quien entregaron sendos escritos en los que se le hace ver los perjuicios de que es objeto este comercio local que tanto contribuye al sostenimiento de las cargas municipales.

Esta Cámara de Comercio pone así mismo en conocimiento de sus electores, importadores y exportadores, la necesidad que tienen de inscribirse en el correspondiente registro para poder importar o exportar.

En esta Secretaría tienen a su dispo-

sición el modelo de solicitud para cubrir dicho requisito.

El Presidente
G. ARCAS

El Secretario
J. SALA

Pensamientos

Nunca debe poner el hombre el pensamiento donde no puede llegar con el cuerpo, ni tampoco debe entregarse la mujer a sueños irrealizables. Diderot.

No hay barco que no esté expuesto a ir a pique, ni honra de soltera que no peligre.—Mme. Cendibala.

Todos tenemos escrito el libro de la vida; ahora lo que hace falta saber es en qué página debemos fijar especialmente la atención.—Rousseau.

Si la doncella es más hermosa que el sol, y trae en cote el Potosí, y si es más agradable y dulce que las sirenas, no lleva nada si no lleva buen alma.—San Francisco de Sales.

De la piedra y el hierro saltan centellas, y de la locuacidad y parloteo hacen las mentiras.—San Juan Climaco.

Las obras buenas son como el agua clara y las malas como una noche de invierno tempestuosa.—Bosquet.

El niño es en la tierra lo que los ángeles en el cielo y el hombre está entre los humanos como Judas en los infiernos.

Un libro que se quiere, no se presta; al igual que lo hacemos con la mujer que verdaderamente amamos.—Heine.

Aquellos que miran lejos caminan con paso más firme por la senda de la vida que los que solamente se limitan a un reducido horizonte.—Ktrauss.